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2024 年 9 月 26 日（星期四） 
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J-048 DWJ 會長（親自出席） 

高偉山 
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老建邦 
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Carol Anne BIDDELL 
 

B-280S CB 環境、社會和管治委員會主席（以 MS 
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林大偉 
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Frances Lee HURLEY 
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距與會） 
Michael Kenneth SHARP 
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虞梃 
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陳耀文 
 

C-353 DC 名譽司庫 
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Cali CHEUNG 
 

 CC 行政主任（親自出席） 
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 KT 會議記錄員（親自出席） 

Helena CHUNG  HC 傳譯員（以 MS Teams 視訊工具遙距與會） 
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Zelos CHENG 
 

 ZC 資訊科技經理（親自出席） 

 
注意：本會一共通過十二項決議，詳情載於本會議記錄附件。 
 

晚上 19:00 時於白沙灣遊艇會開始進行會議 

 

編號 項目 負責跟進 

 

1 是次執行委員會討論會議議則  

 
1.1 

 
執委會法定與會人數 
- 與會的執委會成員（DWJ、AG、HJ、EL、KK、SR、CB、DL、

JL、FH、MS、CY）達到法定與會人數。所以，DWJ 宣布會議

開始。 
 

 

 
2 批核會議記錄  
 
2.1 

 
- DWJ 感謝 PA 本月早點分發會議記錄給執委會。 
- MS 提議 2024 年 8 月 29 日的執行委員會會議記錄獲得批

核。 
- 執委會通過該提議。 
（附件決議一） 
 

 
 

 
3 會長報告  
 
3.1 

 
會員以粗言對待「白沙一號」員工 
- 救助傾覆船隻過程中，一位會員（會員 X）以粗言對待「白

沙一號」員工。 
- 初步事件報告已呈交本會了。PA 會問 Rob ALLEN 提供更詳細

資料，包括該事件是在水上救助過程中發生的還是之後發生

的，並核實目擊者對事件的陳述。然後，執委會就會更清楚

應該如何處理事件。 
 
散會後補充：完整的事件報告和所有目擊者口供已經傳送給 Bob 
VART（之前發生的墮海事件使用的海事意外調查），以助他進
行保密、獨立的第三方分析，並提供意見。 
 

 
 
 
 

PA 

 
3.2 

 
草擬紀律指引 
- FH 初步草擬了紀律指引，確保本會處理不同紀律事件的標準

一致。 
- FH、AG 和 MS 會成立一個小的臨時委員會審視相關指引。下

次執委會會議數天前，就會分發相關評論給執委會參考。 
 

 
 
 
 

FH、AG、
MS 
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3.3 年報（藍色小冊子）印製時間表 
- PA 展示了會員週年大會籌備時間表，包括藍色年報的印製和

分發時間。DWJ 提醒大家藍色小冊子印製時間緊張，請執委

會審視他們各自收到的列印版及修改各自負責的內容，以趕

及印製時間。 
 
散會後補充：年報、會員週年大會通告和其他附件（的列印
版）比預計時間早在 2024 年 10 月 10 日寄給所有沒有選擇不收
到列印版的會員。然後，在 2024 年 10 月 16 日一封載有上述文
件的電子版連結的電子郵件發送給所有會員。 
 

 
所有人 

 

 
3.4 

 
會長盃、副會長盃及特別獎提名 
- DWJ 之前請執委會提名會長盃、副會長盃及特別獎得獎人，

但至今尚未收到任何提名。所有提名必須在 2024 年 10 月 2
日當天或之前提交，確保有足夠時間購買獎盃。 

- DWJ 想提名參加奧運會的兩位船手。HJ 贊成這個選擇。 
- 特別獎（如有）將會在會員週年大會開始的時候頒發。 
 

 
 

所有人 

 
3.5 

 
會員週年大會台詞、PowerPoint 電子匯報和投票系統 
- 會員週年大會的 PowerPoint 電子匯報將於會員週年大會大約

三星期之前分發給執委會提交意見。電子匯報最後版本確定

以後才會完成會議台詞。 
- DWJ、AG、PA 和 ZC 最近到訪了 Lumi 辦公室，改善了投票系

統對決議案的投票次序，使部分決議案可以同時間進行投

票，這樣就可以省時間。 
 

 

 
3.6 

 
會員週年大會之前舉辦會員與候選人聚會 
- 由於數位擔任主要執委會職位的人士在即將舉辦的會員週年

大會很可能會換人，執委會認為最好在會員週年大會之前的

另外一天舉辦所有執委會獲選人與會員的聚會。 
- 舉辦聚會的目的就是在會員投票之前，讓他們更了解候選

人。 
- 本會會通知會員和被提名人聚會日期。日期會在自我提名期

結束後。 
 

 
 
 
 
 
 
 

DWJ、PA 

 
4 名譽秘書報告  
 
4.1 

 
選票委員會： 
 
入會申請——資深普通會籍 
- 選票委員會建議批准三位資深普通會籍申請人入會，其中兩

份申請是之前說要延後處理的。 
- MS 提議下述人士獲批准成為本會資深普通會員：（一）

Gerard Jean Francois BICHON 先生，（二）Jack LEE Ka Yue 先

生，以及（三）WANG Yian 女士。 
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- 執委會通過該提議。 
（附件決議二） 
 

 
4.2 

 
延期榮譽會籍（香港遊艇會） 
- 選票委員會建議延期六位香港遊艇會執行委員會委員和執行

委員會成員的榮譽會籍。 
- 本會執委會確認白沙灣遊艇會與香港遊艇會有七個榮譽會籍

的互惠關係。AG 和 PA 會在本會的相關記載清楚記錄此事。 
- AG 提議當下述香港遊艇會執行委員會委員和執行委員會成員

的榮譽會籍相關福利和禮遇到期時，獲得延期不長於一

（1）年時間：（一）副會長David NORTON先生（N-109），

（二）名譽司庫 Joseph CHU先生（C-602），（三）執行委員

會成員 Josephine CHENG 女士（C-606），（四）執行委員會

成員 Dennis CHIEN 先生（C-665），（五）執行委員會成員

Bonita LEUNG 女士（L-589），以及（六）執行委員會成員

Claude WONG 先生（W-359）。 
- 執委會通過該提議。 
（附件決議三） 
 

 
 
 
 
 

AG、PA 

 
4.3 

 
新榮譽會籍申請（香港遊艇會） 
- 選票委員會建議批准一位香港遊艇會執行委員會成員的榮譽

會籍申請。 
- AG 提議批准香港遊艇會執行委員會成員 Bram van OLPHEN 先

生成為本會榮譽會員。 
- 執委會通過該提議。 
（附件決議四） 
 

 
 

 
4.4 

 
新榮譽會員（奧運會中國代表運動員） 
- 為表彰她出色的航海成績和在白沙灣遊艇會的時間，JL 提議

批准中國奧運會航海金牌及銅牌得主徐莉佳女士成為本會榮

譽會員。 
- 執委會通過該提議。 
（附件決議五） 
 

 

 
4.5 

 
新榮譽會員（白沙灣遊艇會奧運運動員） 
- 為了表彰他們出色的航海成績，HJ 提議批准三位中國香港奧

運船手 Nicholas HALLIDAY 先生（前白沙灣遊艇會龍隊成

員），Akira SAKAI 先生（前白沙灣遊艇會龍隊成員），以及

Russell AYLSWORTH 先生成為本會榮譽會員。 
- 執委會通過該提議。 
（附件決議六） 
 
- 榮譽會籍將於頒發典禮頒發給相關人士。 
 
19:36 CB 自行迴避投票，然後重新加入會議。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

所有人 
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4.6 

 
新榮譽會員（飛行總會） 
- 執委會決定首次向飛行總會提供榮譽會籍。晚些時候就會討

論互惠安排。 
- AG 提議批准香港飛行總會總經理 Bee LUI Bik Shan 女士成為

本會榮譽會員。 
- 執委會通過該提議。 
（附件決議七） 
 

 
 

所有人 

 
4.7 

 
新榮譽會員（域多利遊樂會） 
- 依照慣例，MS 提議批准域多利遊樂會總經理 Neil DUNN 先生

成為本會榮譽會員。 
- 執委會通過該提議。 
（附件決議八） 
 

 
 

 
4.8 

 
入會申請——短期會籍 
- 2024 年 8 月執委會開會時批准了 Doug CHAN 成為本會資深普

通會員（決議案五）。現在他想轉為短期會籍。 
- 執委會認為因為他還沒繳付入會按金，他資深普通會籍還沒

生效，所以他還沒正式成為本會成員。因此，他的入會申請

就被視為一份新短期會籍申請。 
- MS 提議 Douglas CHAN Lap Tak 先生獲批准成為本會短期會

員。 
- 執委會通過該提議。 
（附件決議九） 
 

 

 
4.9 

 
管治委員會報告 
- 本月沒有開會，沒事報告。 
 

 

 
4.10 

 
會籍工作小組報告 
- 本月沒有開會，沒事報告。下次開會日期為 2024 年 10 月 21

日。 
 

 

 
4.11 

 
航能報告 
- 十分遺憾航能香港董事長 Barry HILL 先生於 2024 年 8 月 27 日

去世。九月的航能會議開始之前，航能委員會在香港參與英

國喪禮的直播。 
- 2024 年 10 月 2 日在香港仔遊艇會會舉行追悼會，歡迎執委

會成員報名參加。 
- 白沙灣遊艇會會告訴 Kay RAWBONE 希望在 24 小時小艇賽日

落時響八次鈴聲紀念 Hill 先生。本會餐廳內也會放置紀念留

言本供人寫弔唁. 
- 給航能的紀念捐款應該支付給航能香港有限公司。 

 
 
 
 
 

所有人 
 
 

SR 
 
 

所有人 
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散會後補充：本會聯繫了 Kay RAWBONE 關於紀念 Barry HILL 的人
生。她正與 Hill 先生的家人安排私人追悼會，並請本會不要舉辦
公開追悼會。 
 

 
4.12 

 
提名委員會最新情況 
- 提名委員會召開了其首次會議，並定時開會。按照目前的進

度，該委員會會準時完成它的任務。 
- 提名委員會將於 2024 年 10 月 3 日發布其提名建議。之後，

所有會員就有三個星期的時間提名其他候選人（如有）。 
- 只要有提議人和和議人，任何沒有獲得提名委員會提名的人

士都可以參加執行委員會選舉。獲得提名委員會提名的候選

人不需要提議人和和議人。 
 

 

 
5 名譽司庫報告——由 AG 匯報  
 
5.1 

 
截至 2024 年 8 月 31 日為止月度財務表現 
- 本會本月產生了 170,311 港元現金。營運虧損為 5,280 港元。 
- 海事營運部依然產生本會大部分收入。 
- 財務工作小組上次召開例會提出了一些好建議。相關會議記

錄已經上載到 OneDrive 雲端。 
 

 
 

 
5.2 

 
截至 2025 年 3 月 31 日為止財政年度經調整的現金盈餘目標 
- 本會八月的財務情況符合預算，但如果現金收入持續目前的

趨勢，DC 預測可能會比 571 萬港元經調整的現金盈餘目標少

149 萬港元。 
- AG 說本會擅長減低支出，目前反而需要集中在增長收入。 
- PA 努力吸引新公司會員作為可能的收入來源。 
- 雖然本會餐飲部（為了提供物美價廉的服務）歷史上大部分

時間都沒有產生盈餘，該部門好像是本會收入最大的負擔，

所以 AG 認為值得考慮聘請餐飲顧問。 
- CB 和 PA 指出活動成本目前計入餐飲部的賬。為了彌補這個

情況，日後本會就會將內部收入更大的百分比分配予餐飲

部，以承擔該部門的人力支出和更公平地分配內部成本。 
- AG 認為跨部門記賬有時候不簡單，但還是要留意支出分配予

哪個地方，以助本會清楚看見成本中心是否健康。 
- DL 發現自從成立餐飲委員會以後這九個月的時間，餐廳食客

人流明顯增加。 
 
19:58 KK 透過 Teams 視訊工具加入會議（之前是網上旁聽）。 
 

 

 
5.3 

 
過期還款的債務人（只限執委會看，不准向所有會員公開） 
 
CHENG, Kai Tung Teddy 先生（C-587） 
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- Cheng 先生 2024 年 7 月 1 日至 8 月 31 日期間本來欠本會

13,293 港元。他目前已經償還了 13,000 港元（其自動轉賬指

示上限），只剩下 293 港元未償還。 
- 執委會認為目前不需要採取進一步行動。 
 

 
5.4 

 
過期還款的債務人——HATTON, Anthony James 先生（H-217） 
- Hatton 先生 2024 年 6 月 1 日至 8 月 31 日期間欠本會 21,272

港元。 
- 會計部 2024 年 7 月 26 日通知了 Hatton 先生有關他的欠款。

他 WhatsApp 回覆說他不久後就會還清欠款，但是從那時以

後，雖然會計部定時透過 WhatsApp、電話和電子郵件提醒

他，他沒有再次回覆本會或還清欠款。 
- 會計部按照本會標準做法於 2024 年 9 月 1 日凍結了他的賬

戶。 
- DWJ 提議根據本會公司章程第 12.6（c）條將正式會員

Anthony James HATTON（H-217）的姓名從會員名單上刪除，

並向香港小額錢債審裁處追索他賬戶過期償還的欠款。 
- 執委會通過該提議。 
（附件決議十） 
 

 
 
 

 
6 規劃及工程委員會報告——由 PA 匯報  
 
6.1 

 
規劃及工程委員會與項目團隊的任務變更 
- 規劃及工程委員會與項目團隊每個月收到十至二十項維修工

作請求、涉及安全的任務，以及其他類似範圍的詢問，所以

規劃及工程委員會覺得將置業管理服務加到規劃及工程委員

會與項目團隊的職責對本會更有利。 
 

 
 

 
6.2 

 
碼頭樁維修工程 
- 碼頭樁改正及修理工程的投標文件 2024 年 9 月 16 日交回本

會，並交給質量測量師審視。 
- 為了在會員週年大會前完成處理這事，規劃及工程委員會會

準備一項決議案在執委會下次開會分享給執委會。 
 

 
 
 
 

SP 

 
6.3 

 
通往浮橋的碼頭無障礙坡道  
- 屋宇署口頭批准了碼頭坡道，預計於 2024 年 12 月就會發出

工程完工證明認收信。 
 

 
 

 
6.4 

 
船架安全走道  
- 建築圖則會重新製作，然後呈交相關部門正式批准。 
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6.5 

 
契約修訂 
- 地政處和文化體育及旅遊局對「最大上蓋面積」內「上蓋面

積」的定義不同。文化體育及旅遊局最近確認他們會接受地

政處的定義。 
- 本會需要等修訂得到批准後，才能申請續租。由於預計的契

約修訂批准時間為三至八個月，續租時間很可能被延後。 
 

 
 
 
 
 

SP 

 
7 賽事委員會報告——由 JL 匯報  
 
7.1 
 

 
最近的活動： 
 
牛尾灣帆船賽（2024 年 9 月 21 至 22 日） 
- 競賽中有兩個事件發生，一個是香港遊艇會的 PHS 船被漁網

纏住。船隻被拖回白沙灣遊艇會並由本會協助把漁網移除。 
- 第二個事件就是一隻 VXOne 帆船傾覆。附近的船隻替它發出

遇險呼叫。兩位船手由白沙灣遊艇會安全船救起，他們都沒

有受傷。因惡劣天氣就無法拖走 VXOne，所以為船下錨，隨

後再安排處理。 
- 兩個事件的事件報告已經呈交本會，內部調查正在進行中。 
 

 
 
 

 
7.2 
 

 
即將舉辦的活動： 
 
中國杯帆船賽（2024 年 10 月 31 日至 11 月 4 日） 
- 希望該帆船賽會吸引本地中國船手參加。 
- 提早報名的參加者會獲得免費住宿。 
 

 
 

 
7.3 
 

 
啟航俱樂部世界航海俱樂部競賽（2024 年 11 月 8 至 10 日） 
- 部分賽事委員會成員一開始對該活動有所保留，因為啟航俱

樂部不是中國香港帆船運動總會的成員。不過，中國香港帆

船運動總會委員會上次開會就批准了啟航的會籍。 
- 航海發展委員會非常支持本會舉辦這個活動。 
- 啟航俱樂部負責競賽管理及安排，而白沙灣遊艇會則提供活

動場地、泊船位和餐飲服務。 
- 參賽者將於 11 月 8 日到達白沙灣遊艇會，船隻在碼頭過夜停

泊，第二天早上大約十點鐘離開。 
- 賽事委員會跟海事執行委員會已經做好相關安排。 
- PA 會問餐飲部確認當天的餐飲安排（自助餐還是漢堡包還是

其他安排），並確保有足夠食物供所有人享用。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PA 

 
8 海事營運與設施執行委員會報告  
 
8.1 
 

 
海事部財務數字 
- 本月的財務數字沒有明顯變動，維持在可接受的程度。 
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8.2 
 

 
電動舢舨最新情況 
- 電動舢舨生產進度如期。 
- 參訪工廠安排好以後，EL 就會通知執委會。 
 

 
 

 
8.3 
 

 
燃料成本 
- 燃料成本沒有變。 
 

 

 
8.4 
 

 
海事設施 
- 本月沒有祖父權轉讓或更換船隻申請。 
 

 

 
9 機動船與白沙一號委員會報告    
 
9.1 

 
最新消息 
- 絞盤電路繼電器和「白沙一號」左舷的引擎排氣管漏水問題

都修理好。 
- 維修團隊透過維修「白沙一號」引擎和電器獲得了不少經驗

和知識。這會幫助他們提供更好的服務。 
 

 
 
 

 
10 航海發展委員會報告  
 
10.1 
 

 
新委員會成員 
- 航海發展委員會想邀請 Peter VINNA 加入他們的委員會。他是

本會成員，也是經驗豐富的船手，白沙灣遊艇會龍隊成員的

家長，以及曾經參與了其他委員會。 
- HJ 提議批准資深普通會員 Peter VINNA 先生（V-057）獲委任

成為航海發展委員會的新成員。 
- 執委會通過該提議。 
（附件決議十一） 
 

 
 

 
10.2 
 

 
VXOne 帆船最新情況 
- 劉先生和他的兒子 Andy 是首兩位完成 VXOne 課程的會員。

劉先生現在已成為舵手，並參與了白沙灣遊艇會龍骨船比

賽。這是 VXOne 訓練途徑正面的一步。 
- 他們的船隻也是牛尾灣帆船賽唯一隻沒有傾覆的 VXOne 船。 
 

 

 
10.3 
 

 
29er 帆船訓練途徑 
- 中國香港帆船運動總會希望白沙灣遊艇會接手管理目前由香

港風帆訓練協會經營的 29er 帆船訓練計劃。經考慮以後，HJ
和 BC 決定拒絕這個機會。 

- 雖然如此，香港體育學院願意免費捐送兩隻 29er 帆船給白沙

灣遊艇會。白沙灣遊艇會另外找到了一隻價格二萬港元的二

手 29er 船。這些船隻連送六套帆行。 
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- 有了這三隻船以後，白沙灣遊艇會不用投資太多資源，就可

以開始訓練船手駕駛 29er 帆船。本會已經有三位教練會訓練

學生和感興趣的船手駕駛這些船。BC 和 SP 都支持這個方

案。 
- 香港遊艇會問是否可以租用這些船隻參加香港帆船賽週。租

船產生的收入不只足夠抵消購買三隻船的成本，還會賺錢。 
- Rob ALLEN 確認了船隻狀態良好，適於訓練用途，而且本會

有足夠停泊空間。這些船隻不會佔用可以向其他船隻出租的

儲存空間。 
- HJ 和 EL 稍後將就儲存空間費用討論應該以空間還是船隻本身

計算。 
- 船手需負責船隻保養費用。 
- DWJ 提醒大家青年會籍的一次性入會費金額不固定，會員大

會有權調整。本會必須跟會員清楚交代這一點。 
- HJ 提議本會為其帆船訓練途徑加上三隻「29er」級別二手雙

人高速艇，連同帆行、索具及拖車供帆船運動中心使用。其

中，兩隻船由香港體育學院捐送，第三隻船由本會購買的，

價錢 20,000 港元，加上 5,000 港元作三隻船預計的運輸總費

用。本會會清楚指定實習船手負責船隻的保養及維修。 
- 執委會通過該提議。 
（附件決議十二） 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

HJ、EL 
 
 

HJ 

 
11 24 小時慈善小艇賽——最新情況   
 
11.1 

 
籌備進度 
- 還有三個星期就到比賽日了。 
- 比賽網站於 2024 年 9 月 25 日啟用。本會預計會有大概四十

艘船和船隊報名參加。到目前為止，已經有 94,580 港元的捐

款承諾。其中，70,000 港元由 Knight Frank 捐贈。 
- SR 請執委會和一般會員支持比賽及捐款。 
- 支票頒發典禮將於 11 月 20 日舉行（在 11 月 14 日會員週年

大會過後）。SR 請 DWJ 還是要參與，因為比賽舉行時他還擔

任會長一職。 
- 比賽結束後，執委會會討論如何分配資金給五個慈善機構。 
 

 
 
 
 
 
 

所有人 
 

DWJ 
 
 

所有人 

 
11.2 

 
St James’s Place 捐款的行政問題 
- 去年 St James’s Place（保密信託）同意捐 100,000 港元給五個

慈善機構（各收 20,000 港元）。每間慈善機構都需要申請收

款，可是一些慈善機構今年才申請。 
- 今年該信託承諾捐 250,000 港元（各慈善機構收 50,000 港

元），但因為信託被規定每年最多只能捐 125,000 港元給個

別慈善機構，而且大部分慈善機構今年才申請收去年的捐

款，所以信託今年無法再捐款了。 
- SR 和 PA 2024 年 9 月 27 日就會見受託人，建議信託應承在未

來三年的每一年捐送 25,000 港元給每一間慈善機構。這樣，

慈善機構還會收到本來承諾會送給他們的錢。不過，這些錢

不會計入本年比賽所籌集的金額。 
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- SR 也會問問 St James’s Place 是否有意參加比賽，購買公司會

籍，或者以其他方式支持本會。 
 

 
11.3 

 
賽日餐飲安排 
- 餐飲委員會審視了聘請的三家餐飲供應商的菜單，評為合

格。DL 認為 SR 對白沙灣遊艇會餐飲安排的改變建議沒有問

題。 
- 為了節省成本，這次是本會第一次只提供小吃（包括爆谷）

和飲品，不會提供需要烹調的熱食。 
- SR 確認白沙灣遊艇會船塢內由晚上 24:00 時到早上 7:00 時會

提供茶、咖啡和輕便小吃。 
 

 
 
 
 
 
 
 

PA、DL 
 

 
12 環境與社會委員會報告  
 
12.1 

 
- 報告視為已讀。 
 

 
 

 
13 會所總經理報告  
 
13.1 

 
最新消息 
- 本會聘請了新安全主任叫 Edmond YIP。他在 2024 年 9 月 2 日

開始上班。 
- 2024 年 9 月 5 日來襲的八號風球超級颱風「摩羯」沒有對本

會造成重大損毀。 
- 執委會職位自我提名表格將於 2024 年 10 月 3 日準備好發出

去。 
 

 
 

 
13.2 

 
下水滑道意外 
- 一位帆船學生從船上跳到浮橋時撞傷了嘴唇。事件報告已經

呈交本會。本會會計部 Carol會替該學生的家長就有關醫療費

用聯繫本會保險經紀。 
- 為避免類似的事件再發生，本會調查了事件，並會加強其安

全訓練，包括強制性兼職僱員訓練，確保兒童上下船更安

全。 
 

 

 
13.3 

 
巴特狂歡帆船賽（2024 年 9 月 14 日）的審視和改善建議 
- 巴特狂歡帆船賽的水上部分非常成功。但是，午餐服務出了

點問題，部分船手要等很長時間才送餐，有些更完全沒飯

吃。 
- 送餐延誤是因為服務員逐個逐個幫食客點餐，而且漢堡包在

廚房做的，沒有在燒烤爐做的（後者比較快）。 
- 日後，本會會請客人在活動開始前預付午餐費用，並給他們

派發手帶。 

 
 

PA、DL 
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- 本會現行的政策就是當任何一個競賽確定有 25 份或以上漢堡

包訂單，就必須用燒烤爐做。在日後的活動，本會會提醒餐

飲部經理有關這個政策。 
- 執委會認為所有員工、經理、部門和委員會都應該從更廣泛

的角度去看自己的職責，並主動互相溝通和跟進任務，確定

妥善履行任務，特別是預備和履行「活動訂單」。 
- 日後，本會會根據活動訂單設法更準確地估計活動需要的食

物份量。過程中會參考往年的參加者人數，然後按需要在臨

近活動日期再次更新。 
- 活動當天，PA 正放年假，餐飲經理和設施與營運經理也都放

定時休息日。本會已經更新了其休假政策：當總經理放年假

和本會同時間舉辦活動，餐飲經理和設施與營運經理都不可

以請假或放定時休息日。 
- 執委會決定未來的活動必須派會籍經理在現場宣傳本會會

籍。 
- PA 向執委會道歉。他會告訴執委會他為解決這些問題而實施

的其他措施的最新情況。 
 

 
13.4 

 
給新會員介紹主要員工和管理層 
- DL 建議本會特意向新會員介紹主要員工和管理層人員（例如

部門主管、餐飲經理和主要營運和海事部員工），讓他們了

解本會的運作模式，以及在不同情況下應該聯絡誰。 
- PA 贊成這個注意。他會在餐廳內擺放載有員工照片的小告示

板讓更多人看到。新會員迎接活動上已經會介紹管理層給他

們認識。 
 

 
 
 
 
 

PA 

 
13.5 

 
牛尾灣帆船賽意外 
- 執委會繼續討論本會議記錄第 7.1 項的事件。他們感謝 Rob 

ALLEN、安全船及「白沙一號」上面的員工在非常艱難的環

境下成功救人。 
- 雖然競賽官看了天氣預報並有雷達，競賽進行中突然有意料

不到的惡劣天氣來襲。 
- SR 指出白沙灣遊艇會不是專業緊急服務供應商，所以遇險呼

叫的對象應該是海事處才對。 
- 本會會在安全船上安裝更好的高頻無線電話（VHF 機），而

且會考慮不允許高性能帆船參加未來的海岸競賽。 
 

 
 

PA 
 
 
 
 
 
 
 

所有人 

 
14 餐飲委員會報告  
 
14.1 

 
最新消息 
- 十一道菜從菜單上刪除，以集中做受歡迎的菜式、減少食物

的浪費和進一步降低成本。 
- 不久後，菜單會新增一道菜叫「把犁人午餐」。 
- 大排檔主題晚宴十分成功，功夫師傅表演深受大家歡迎。這

是第二次餐飲活動產生盈餘。 
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____________________________     _____________________________ 
會長         名譽秘書 
Donald Johnston 先生      高偉山先生 

- PA 正與餐飲經理一起審視餐廳數字，看看餐廳如果從星期一

至四晚一點開門是否對本會財務情況有利。 
 
散會後補充：審視一年內的餐廳收入顯示早餐時段的收入依然
足夠繼續星期一至五早上九點開工。因此，不建議改變目前的
營業時間。然而，餐飲部同事會提高早餐的質量——特別是麵
包種類及購買更好的咖啡機。 
 

 
15 人力資源委員會報告  
 
15.1 
 

 
- 報告視為已讀。 
 

 
 
 

   
16 其他事項  
 
16.1 

 
會所發霉——SR 
- SR 發現白沙灣中心和會所的天花板和牆上發霉。 
- PA 確認清潔和維修工作已經安排了，不久後會開始。 
- 本會針對白沙灣中心的兩條爆裂水管已經向保險公司索償。

水管爆裂導致了多用途室的霉菌越生越多，但很快就會解決

這個問題。 
 
散會後補充：餐廳和洗手間的天花板進行了維修及裝修工程，
以解決發霉問題。白沙灣中心的工程約好在十一月開始。 
 

 

 
16.2 

 
安全船使用壽命快要結束——SR 
- 安全船需要保持良好狀態。現有的安全船快到使用年限了。 
- DWJ 確認本會的現金足夠承擔這個預算以外的重要項目，並

可以考慮在本財政年度結束之前更換安全船。 
 

 
 
 

PA、DC 

 
16.3 

 
24 小時小艇賽通宵急救服務——SR 
- 聖約翰救傷隊無法為本年度的競賽提供通宵急救服務。競賽

委員會正在積極尋找另一家供應商（15,000 港元以下）或者

義工。 
- PA 會建議 5,000 港元一天的後備醫療團隊。DWJ 也會問問看

是否能找到其他服務團隊。 
 

 
 
 
 
 
 

PA、DWJ 

 
沒有其他事項，21:48 散會。 

下一次開會日期為 2024 年 10 月 31 日 19:00。 
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附件 

2024 年 9 月 26 日舉行的執行委員會會議  

決議 

 
決議一 
2024 年 8 月 29 日的執行委員會會議記錄獲得批核。 
 
提議人：MS；和議人：JL 
通過（支持：10；棄票：1（SR）；缺席：4（SP、BC、DC、KK）） 
 
決議二 
下述人士獲批准成為本會資深普通會員：（一）Gerard Jean Francois BICHON 先生，

（二）Jack LEE Ka Yue 先生，以及（三）WANG Yian 女士。 
 

提議人：MS；和議人：HJ 
通過（支持：11；缺席：4（SP、BC、DC、KK）） 
 
決議三 
當下述香港遊艇會執行委員會委員和執行委員會成員的榮譽會籍相關福利和禮遇到期時，

獲得延期不長於一（1）年時間：（一）副會長 David NORTON 先生（N-109），（二）名

譽司庫 Joseph CHU 先生（C-602），（三）執行委員會成員 Josephine CHENG 女士（C-
606），（四）執行委員會成員 Dennis CHIEN 先生（C-665），（五）執行委員會成員

Bonita LEUNG 女士（L-589），以及（六）執行委員會成員 Claude WONG 先生（W-359）。 
 
提議人：AG；和議人：MS 
通過（支持：11；缺席：4（SP、BC、DC、KK）） 
 
決議四 
批准香港遊艇會執行委員會成員 Bram van OLPHEN 先生成為本會榮譽會員。 
 
提議人：AG；和議人：MS 
通過（支持：11；缺席：4（SP、BC、DC、KK）） 
 
決議五 
批准中國奧運會航海金牌及銅牌得主徐莉佳女士成為本會榮譽會員。 
 
提議人：JL；和議人：HJ 
通過（支持：11；缺席：4（SP、BC、DC、KK）） 

 

決議六 
批准三位中國香港奧運會船手 Nicholas HALLIDAY 先生（前白沙灣遊艇會龍隊成員），

Akira SAKAI 先生（前白沙灣遊艇會龍隊成員），以及 Russell AYLSWORTH 先生成為本會

榮譽會員。 
 
提議人：HJ；和議人：FH 
通過（支持：10；自行迴避：1（CB）；缺席：4（SP、BC、DC、KK）） 
 
決議七 
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批准香港飛行總會總經理 Bee LUI Bik Shan 女士成為本會榮譽會員。 
 
提議人：AG；和議人：FH 
通過（支持：11；缺席：4（SP、BC、DC、KK）） 

 

決議八 
批准域多利遊樂會總經理 Neil DUNN 先生成為本會榮譽會員。 
 
提議人：MS；和議人：AG 
通過（支持：11；缺席：4（SP、BC、DC、KK）） 

 

決議九 
Douglas CHAN Lap Tak 先生獲批准成為本會短期會員。 
 
提議人：MS；和議人：SR 
通過（支持：11；缺席：4（SP、BC、DC、KK）） 

 

決議十 
根據本會公司章程第 12.6（c）條將正式會員 Anthony James HATTON（H-217）的姓名從

會員名單上刪除，並向香港小額錢債審裁處追索他賬戶過期償還的欠款。 
執委會通過該提議。 
 
提議人：DWJ；和議人：MS 
通過（支持：12；缺席：3（SP、BC、DC）） 

 

決議十一 
批准資深普通會員 Peter VINNA 先生（V-057）獲委任成為航海發展委員會的新成員。 
 
提議人：HJ；和議人：SR 
通過（支持：12；缺席：3（SP、BC、DC）） 

 

決議十二 
本會為其帆船訓練途徑加上三隻「29er」級別二手雙人高速艇，連同帆行、索具及拖車

供帆船運動中心使用。其中，兩隻船由香港體育學院捐送，第三隻船由本會購買的，價

錢 20,000 港元，加上 5,000 港元作三隻船預計的運輸總費用。本會會清楚指定實習船手

負責船隻的保養及維修。 
 
提議人：HJ；和議人：AG 
通過（支持：12；缺席：3（SP、BC、DC）） 
 

- 完 - 


